

GAMBARAN INFORMASI KARIER SISWA KELAS XI SEKOLAH MENENGAH ATAS NEGERI 11 KABUPATEN TANGERANG

(2015)

FITRI YANI

ABSTRAK

Penelitian survey yang bersifat deskriptif ini bertujuan untuk mengetahui informasi karier siswa kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 11 Kabupaten Tangerang, sehingga dapat membantu siswa tersebut dalam memahami informasi karier di masa depan. Penelitian ini dilakukan pada bulan Desember 2014 – Mei 2015. Populasi penelitian ini adalah 440 siswa. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Simple random sampling* dengan jumlah sampel 44 siswa, sampel ini ditentukan oleh peneliti karena peneliti menganggap sampel homogen. Skala yang digunakan adalah model likert. Teknik analisa data yang digunakan adalah statistik deskriptif dengan Reliabilitas sebesar 0,867 artinya instrumen layak pakai. Data yang telah diperoleh didistribusikan dengan menggunakan kategorisasi yang dibuat dengan kelas interval dengan kategori tinggi, sedang, dan rendah. Makna dari kategori tinggi berarti baik, sedang berarti cukup, dan rendah berarti kurang. Siswa yang memiliki kategori tinggi berjumlah 9 orang dengan persentase 20,45 % yang berarti memiliki informasi karier yang baik, siswa yang memiliki kategori sedang berjumlah 35 orang dengan persentase 79,55 % yang berarti memiliki informasi karier yang cukup. Sebagian besar berada pada kategori sedang dengan karakteristik pengetahuan dan keinginan dalam merencanakan karier dan memperoleh informasi serta wawasan mengenai dunia kerja serta kemampuannya dalam pengambilan keputusan secara umum sudah ada hanya saja belum optimal guna menentukan karier yang akan dijalannya kelak. Kesimpulan penelitian ini adalah informasi karier siswa kelas XI SMA Negeri Kabupaten Tangerang berada pada kategori sedang yang berarti siswa memiliki informasi karier yang cukup. Implikasi penelitian ini adalah guru Bimbingan dan Konseling di SMA Negeri 11 Kabupaten Tangerang diharapkan dapat memanfaatkan layanan BK yang tersedia baik di sekolah, seperti layanan informasi karier mengenai Perguruan Tinggi, agar para siswa dapat memiliki informasi tentang karier yang optimal. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya yang terkait dengan informasi karier.

Kata Kunci : Informasi Karier